

## Suzuki verkaufte rund 2,71 Millionen Autos

**Suzuki hat in seinem Geschäftsjahr 2013/14 (1.4.2013 - 31.3.2014) rund 2,71 Millionen Autos (+1,9 %) verkauft. Die Produktionszahlen für das abgelaufene Fiskaljahr belaufen sich auf rund 2,86 Millionen Einheiten. Die Fertigung in den Ländern außerhalb des japanischen Heimatmarktes stieg um 1,3 Prozent auf 1,86 Millionen Einheiten. Auf dem japanischen Heimatmarkt wurden 728 112 Autos (+8,4 %) verkauft. Insgesamt stiegen die Verkäufe im dritten aufeinanderfolgenden Jahr. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Suzuki-Logo

---